
« SACRE ! »   

Un spectacle de Teresa Vittucci, Annina Machaz et Theater HORA  

 

« SACRE ! » est un spectacle de danse.  

« Theater HORA » est le nom d’une compagnie de danse.  

 

Il y a 9 personnes sur scène. 

Vous êtes assis devant la scène. 

Au début du spectacle il y a de la nudité. 

 

« SACRE ! » reprend un ballet classique très connu.  

Ce ballet est dansé sur la musique « Le Sacre du Printemps ». 

C’est une musique de Igor Stravinsky.  

Il a écrit cette musique il y a 100 ans.  

 

Le theater HORA réinvente ce ballet.  

Tout est transformé.  

C’est comique.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


